

20 ¢

# El Diario de Hoy

CIRCULACION PAGADA

Supeto a Auditoria A, B, C

DIARIA . . . 95.327

Dominical . . . 99.695

Publinter's statement  
ABRIL-JUNIO 1977

104 Págs.

Año XLI

Nº. 14.051

San Salvador, Viernes 23 de Diciembre de 1977.

N. VIERA ALTAMIRANO Fundador

# SECUESTRAN A DN. VICTOR SAFIE

(Detalles en Ultima Hora Nacional, Página 50).

## Desbaratan Plan Atentados Terroristas en Uruguay

MONTEVIDEO, diciembre 22. (AP). Fuerzas militares y policiales anunciaron hoy haber desbaratado un plan de atentados de guerrilleros argentinos "Montoneros" abatiendo a uno, mientras que dos se suicidaron y cuatro fueron arrestados.

El informe oficial de las fuerzas conjuntas señaló que dos se suicidaron ingiriendo pastillas de cianuro, acotándose que el grupo planeaba atentados aquí y en la Argentina donde la organización ha sido duramente

reprimida.

El Gobierno militar argentino considera virtualmente derrotados a los "Montoneros", aunque reconoce que todavía tienen alguna capacidad para atentados y acciones aisladas.

Según el informe oficial los procedimientos que permitieron desmantelar al grupo se iniciaron el miércoles 14, cuando un extremista fue abatido a 18 kilómetros al este de Montevideo al resistir a balazos su detención. Las autoridades no iden-

tificaron al guerrillero muerto, pero dijeron que ocupaba actualmente "el cargo de secretario Político de la más alta cúpula del movimiento Montonero".

Horas después, añade el comunicado, en otros procedimientos fueron detenidos cuatro integrantes del grupo identificados como los argentinos Miguel A. Estrella Avila, de 40 años; Itaque Odasso Bianucci, de 25; Luisana B. Olivera Craizos, de 24, y Jaime L.

Grancony Lucero, de 36.

En la madrugada del jueves 15, otra patrulla llegó hasta una finca en el balneario Lagomar, ubicado a unos 23 kilómetros al este, con el propósito de arrestar a otra integrante del grupo, presuntamente la esposa del montonero muerto horas antes.

Según el comunicado, la mujer que ocupaba la casa con una hija de tres años, se suicidó ingiriendo una pastilla de cianuro al comprobar que iba a ser arrestada.

El comunicado dice que hasta el momento no fue identificada y que la menor fue entregada a otros familiares.

Finalmente el mismo jueves otro miembro del grupo, identificado como Carlos Augusto Valladares, que había viajado desde San Pablo, Brasil, a Montevideo, se suicidó también con una pastilla de cianuro en el aeropuerto de Carrasco, al advertir que la policía lo arrestaría.



ILUSTRAN SOBRE LEY IMPOSITIVA. Los agricultores Bernardo Sandoval y Carlos Escobar Santamaría explicaron a los diputados que la nueva ley del impuesto territorial agropecuario es dura para los medianos y pequeños. Debe buscarse otra vía para incrementar fondos al Estado, dijeron. De izquierda a derecha, los agricultores dichos y el diputado Pablo Mateu Lloret. (Foto de Morales).

## El 4 de Enero Será Primera Consulta en Chile

SANTIAGO DE CHILE, Dic. 22 (AP) -- El Gobierno anunció hoy que el 4 de enero próximo los chilenos deberán participar en una "consulta nacional" para decidir si respaldan al régimen militar o aceptan una resolución de las Naciones Unidas sobre los Derechos Humanos.

El Presidente Augusto Pinochet, en un discurso difundido anoche por radio y televisión en el que criticó severamente a la Organización Mundial, anunció la primera consulta popular en este país, desde que las fuerzas armadas asumieron el poder hace cuatro años.

El Ministro Secretario General de Gobierno, General René Vidal, anunció hoy que en la votación deberán tomar parte obligatoriamente todos los chilenos mayores de 18 años.

El General Vidal expresó que la cédula de votación llevará las expresiones "sí" y "no" en la que los votantes marcarán su preferencia.

La boleta dirá: "Frente a la agresión internacional desatada en contra del Gobierno de nuestra Patria respaldó al Presidente Pinochet en su defensa de la dignidad de Chile y reafirmo la legitimidad del Gobierno de la República para encabezar soberanamente el proceso de institucionalización del país".

En su discurso de anoche, Pinochet dijo que "en esta consulta, cada hombre, cada mujer y cada joven de esta tierra deberá decidir, en el secreto de su conciencia, si respalda al Presidente de la República en la defensa de la dignidad de Chile y reafirma la legitimidad del Gobierno de la República para encabezar soberanamente nuestro proceso institucional, o si, en cambio, apoya la resolución de las Naciones Unidas y su pretensión de imponernos desde el exterior, nuestro destino futuro".

El día de la votación, agregó el General Vidal, será declarado feriado y el resultado se dará a conocer la misma noche del miércoles 4 de enero.

Los votantes deberán concurrir con sus cédulas de identidad a los locales que se usaron en el pasado para los actos electorales. Las

Favor pase a la Pág. 50.